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� Расскажите о сво�
ей деятельности, как 
она связана с РГПУ 
им. А.И. Герцена?

� Если коротко, то я 
курирую студентов�се�
верян. Наша республика 
взяла на себя затраты, 
связанные с обучением 
наших студентов, кото�
рые учатся по целевому 
направлению в разных 
городах России. Мы оп�
лачиваем проездные 
расходы, проживание, 
стипендию и т.д. В Санкт�
Петербург в этом году 
поступило порядка 130 
человек. Непосредствен�
ная цель моего визита 
– знакомство со студен�
тами, которых мы отпра�
вили учиться в Северную 
cтолицу. Вместе с ребя�
тами мы будем праздно�
вать день первокурсника. 

16 сентября РГПУ им. А.И. Герцена посетил 
министр профессионального образования, 
подготовки и расстановки кадров Республики 
Саха, выпускник Герценовского университе�
та Юрий Степанович Куприянов. На встрече с 
ректором Валерием Павловичем Соломиным 
обсуждались вопросы сотрудничества с уни�
верситетом.

В дни визита планируем 
посетить Пискаревское 
кладбище, где мы воз�
ложим цветы якутянам, 
погибшим в дни блокады 
Ленинграда. Традиции ук�
репляют корпоративный 
дух и гарантируют опре�
деленную сплоченность. 
Важным моментом явля�
ется и то, что после окон�
чания вуза, мы отвечаем 
за последующее трудо�
устройство выпускников 
в нашей национальной 
республике, исходя из их 
предпочтений.

� Вы построили за�
мечательную карьеру 
и являетесь выпускни�
ком нашего универси�
тета. Способствовало 
обучение в РГПУ им. 
А.И. Герцена Вашему 
успеху в работе?

� Повлияла, прежде 
всего, жизнь в Ленингра�
де. Я приехал сюда одним 
человеком, а вернулся 
на родину совершенно 
другим. Стал способен 
применять свои знания 
и научился общаться с 
людьми. Я педагог, поэто�
му умею ставить конкрет�
ную цель и могу выслу�
шать человека. Здесь по�
явилась огромная тяга к 
людям, к науке, к чтению, 
к прекрасному. Здесь 
я стал намного богаче 

как личность. Петербург 
– это красивое воспоми�
нание моей юности.

� В следующем году 
Герценовский универ�
ситет будет праздно�
вать 215�летие. Со�
бираетесь ли Вы при�
нимать участие в этом 
празднике?

� Да, конечно, я го�
тов принимать активное 
участие. Выражаю ог�
ромную благодарность 
университету. Чувствую 

себя обязанным мо�
рально помочь РГПУ им. 
А.И. Герцена, если эта 
возможность будет мне 
предоставлена. Я уве�
рен в том, что большое 
количество наших якутян 
желают получить здесь 
знания, так как здесь 
задана очень высокая 
планка. Моя задача как 
министра – поспособс�
твовать этому, решив 
механические  вопросы.

Марина ДАНИЛИНА,
корреспондент «ПВ»


